



Pékin, le 30 juin 2023

Conseil d'école Du 20 juin 2023

Séance ouverte à 17h50

Désignation de 2 secrétaires de séance : Mme Nogueira (pour les enseignants), M. Pottier (pour les parents)

Personnes présentes :

Pour l'Administration : Vanessa Peton (Directrice), Pascal Colleu (Proviseur), Abdelhak Fekih (DAF)

Pour les représentants des parents d'élèves élus au conseil d'École : M. Pottier, M. Bousselet, Mme Benani

Pour les enseignants : Mme Ycre, Mme Chombeau, Mme Nogueira, M. Palis, Mme François, Mme Ardisson, Mme Tritschler, Mme Tormo, Mme Lefeuvre, Mme Gatheron, M. Noirot, Mme Alphonse, Mme Guo Fei,

Excusés

M. Vial, (IEN), Mme Kelly, M. Demenet, Mme Cai, M. Mirochnikoff, Mme Yan, M. David, M. Mallard, Mme Liu, M. Dias de Barros, , Mme Chiu, (parents d'élèves), Mme Lebeller, Mme Cai

Mme Peton en annonce l'ordre du jour.

1. Lecture rapide du compte-rendu du dernier conseil
2. Effectif et structure pédagogique 2023-2024
3. Déménagement 3^E et Classes de cycle 3
4. Bilan natation pour les classes de CM2
5. Bilan Projets et sorties 2022-2023
6. Questions diverses

1. Lecture du dernier compte rendu

2. Effectifs au 15/06/2023

131 Maternelles (environ 6 classes de 22-23 élèves)
333 Élémentaires
Total : 464 élèves contre 487 au plus haut en avril 2023

Rentrée échelonnée :

Afin de faciliter l'adaptation des élèves il a été décidé d'échelonner la rentrée des classes comme suit :



CP/CE1 : 4 septembre

CE2/CM1/CM2 : 5 septembre

Maternelles : matinée du 6 septembre

3. Déménagement 3^E / Classes de cycle 3

Le départ de 3^E fin juillet (6 à 8 classes) nous permet le retour de tout le primaire sur le même bâtiment y compris la direction et le secrétariat et une classe ou deux de langues.

4. Bilan natation pour les classes de CM2

Remerciement aux enseignants et aux parents qui ont permis la mise en place de cette activité cette année.

Quatre stages massés de 4 séances chacun sur une semaine ont eu lieu

On espère reprendre l'année prochaine avec les CM2 en début d'année et les CE2 en fin d'année.

5. Bilan projets- Sorties et Voyages scolaires

Maternelles : Les MS-GS de la classe de M. Berizzi ont préparé et réalisé un spectacle de cirque. Les PS-MS-GS des classes de M. Richard, Mme Chombeau et Mme Nogueira ont préparé et présenté un spectacle de chants.

CP : Une sortie au Zoo (4 classes de CP) a été réalisée, ainsi qu'une sortie au Jardin botanique. Cette dernière a permis aux enfants de mettre en parallèle le travail fait en classe et ce qu'ils ont vu lors de la sortie. Un projet Olympiades est également prévu le 28 juin et une sortie au musée d'histoire naturelle pour la classe de Mme Brillet.

CE1 : Un tournoi de dodgeball a eu lieu avec les classes de CE2 sur la matinée du 31 mai. Une sortie a été organisée le 19 mai avec les classes de Mmes Orsolle et Lebeller tandis que les élèves de Mme hei présentaient leur spectacle aux parents.

CE2 : 2 sorties ont été faites : une exposition et une sortie à l'ancien palais d'été.

CM1 : Sortie le 20 juin au Jardin botanique et réalisation de vitraux pour la quinzaine des arts.

CM2 : Voyage scolaire à Xian du 14 au 16 juin, très apprécié des élèves et des enseignants après 3 ans sans bouger.

L'équipe souhaite poursuivre les projets en ce sens l'année prochaine avec un voyage scolaire avec nuitées en CM2 et un en CE2.



6. Questions diverses

Horaire école maternelle

Les collègues souhaitent travailler le sujet à la rentrée prochaine (2023) pour l'année suivante (2024) et souhaitent sonder les parents. L'idée : augmenter le volume de 4 jours pour libérer une ½ journée par semaine.

Accès au service de bus et optimisation des trajets de bus

M Fekih répond à la question sur le sujet : Il a été demandé très en avance aux parents de fournir leurs adresses afin de générer, d'optimiser les lignes de bus à la rentrée. Ces lignes seront figées le 15 août pour la plupart, puis un premier bilan sera fait en septembre, pour d'éventuelles adaptations en Octobre si besoin. Le marché transport doit être renégocié cette année pour une application à partir de la rentrée 2024. Deux lots seront en discussion : le lot transport, et le lot pause méridienne. Le LFIP envisage d'éventuellement choisir deux transporteurs si cela dessert mieux les besoins des parents.

Projet de jardinage pour les plus petits

Des projets ont été menés par certains enseignants (en lien avec les programmes). Il serait bon de communiquer sur ce qui a été fait afin que les parents le voient.

Alternative en cas de pic de pollution pour le temps de récréation

Actuellement, les maternelles ne peuvent pas sortir si le taux de pollution pm2.5 est >150 et les élémentaires si le taux est >200.

Le fait que les Maternelles puissent être « alignés » sur le même seuil que les élémentaires est en cours de réflexion.

Alternative au fait de rester enfermé en classe

C'est seulement possible durant la pause méridienne : aller à l'Auditorium, au Gymnase et en cours de discussion pour une mise à jour du protocole pollution à la rentrée prochaine.

Plus largement, la question d'un réaménagement de la pause est en cours de réflexion.

Demande d'ACS multisport/sport équipe

Le sujet sera traité en collaboration avec Florian Laforge (responsable ACS).

Niveau d'enseignement du chinois

Depuis septembre 2022, la LVC est organisée en 3 groupes de niveaux de langue (à partir de la rentrée 2024, la même chose sera appliquée à la LVA).

En revanche, les groupes de niveaux de langue ne sont pas possibles en SI qui fonctionne en groupe classe.

Etat des lieux sur le profil des nouveaux enseignant(e)s

Tous les postes disponibles ont été pourvus par des collègues professeur des écoles, titulaires de l'Education Nationale

Le nouveau parcours FLE

Ce parcours comporte 12h de cours par semaine, recentré sur le Cycle 2 (CP-CE1-CE2)

Les GS de maternelle auront accès au FLE de Janvier à Juin en préparation du CP

Un projet de proposition de cours de français à destination des parents non francophones est en cours de discussion.

Séance levée à 18h50.

